

Alumno: Kareli Yazmin Palacios Roblero

Profesor: Yareni Espinosa

Actividad: ensayo

Materia: trabajo social

**Grado: Segundo Cuatrimestre** 

Frontera Comalapa Chiapas a 9 de Enero 2022.

## INTRODUCCION

En el presente trabajo, hablare sobre la importancia que tiene la introducción del trabajo social en nuestra vida cotidiana e ir complementando nuestros conocimientos y actitudes para ir tomando conciencia de ayudar al necesitado para que pueda tener un bienestar social.

Los más desfavorecidos necesitan de quienes hemos corrido con mejor suerte. Para poder estar ahí y ayudarlos a que tengan lo básico, lo primero que tiene que haber en nosotros, es caridad. El seguro social es un programa que financia o administra el gobierno para satisfacer las necesidades básicas de las personas sin recursos. la atención a las personas necesitadas gira en torno al principio de caridad, aunque no es el único (también se encuentra la ayuda familiar, vecinal, de fraternidades y cofradías, etcétera). Con todo, la Iglesia ejerce una considerable influencia en la vida civil, en la filosofía, en la cultura, en el derecho y en las instituciones. La filantropía es un espíritu de buena voluntad activa hacia los semejantes, basado en la idea y el sentimiento de fraternidad humana, Es una forma laica y más racional de la caridad cristiana. Se expresa en acciones realizadas para fomentar el bienestar, no socorriendo individualmente a los necesitados, sino mejorando su situación por medio de medidas de alcance general, especialmente a través de instituciones benéficas. Se interesan, cada vez más, por la persona como tal y, se intenta mejorar su situación, no sólo mediante limosnas y donativos, canalizados a través de instituciones religiosas, sino creando asociaciones filantrópicas, más duraderas en el tiempo y sin dependencia religiosa.

LOS PRINCIPALES PRECURSORES FUERON: Juan Luis Vives, San Vicente de Paúl, Thomas Chalmers

El personaje juan Luis vives, nos da una reflexión para poder interactuar hacia las personas y poder transmitir la ayuda mutua y erradicar la pobreza.

Fue el Primer precursor del Trabajo Social, su preocupacion por lo humano fue constante.

## Principal Obra:

"Socorro de los Pobres", consistía en sustituir la limosna por el trabajo y era una obligación del municipio llevarla a cabo.

Bases de la Asistencia Social:

El derecho del individuo a tenerla.

La individualizacion de cada caso a traves de un diagnóstico realizado.

La aceptación de quien pide ayuda.

La rehabilitación a traves del trabajo.

La acción prolongada, hasta no resolver el caso no dejarlo.

Lo que actualmente conocemos como trabajo social, años atrás era llamado asistencia social, y en su proceso de evolución fue incorporando nuevos aspectos adecuándose al contexto social y a las nuevas necesidades que surgen en él. Uno de los más importantes precursores del trabajo social es Juan Luis Vives, destacándose por sus postulados básicos de la disciplina que perduran hasta hoy, y su obra más importante es "El tratado del Socorro de los Pobres", en que da a conocer el cambio que puede generar el ser humano, el establecer reglas sociales y económicas.

San Vicente de Paúl Las obras de San Vicente de Paúl se centran, desde los inicios de su sacerdocio, hacia la asistencia social y la promoción del sentido espiritual entre las personas pobres de Francia, su don de la caridad lo hicieron muy conocido entre las familias influyentes de su época, a quienes también convenció de practicar la caridad y la misericordia hacia los demás, logrando que le proveyeran limosnas suficiente para iniciar sus misiones-impulso la

creación de hospitales, seminarios, misiones caritativas que luego hizo confederar en la Congregación de las Misiones como forma de proteger y distribuir los bienes materiales en forma eficiente hacia los más necesitados. También fundó la asociación de las damas de la caridad que agrupaba a las señoras aristocráticas que hacían donaciones para sus acciones sociales, canalizadas a través de las Hijas de la Caridad.

El trabajo social surge cuando los poderes públicos empiezan a preocuparse por el bienestar social. En los países pobres no se da porque los gobiernos dirigen los recursos a otros problemas. El trabajo social es una actividad que está ampliamente difundida y que cuenta con un lenguaje y una literatura común. Existe un lenguaje específico del trabajo social. Sin embargo, no existe una definición consensuada de lo que es lo que se puede considerar como trabajo social, qué es trabajo social, y qué no es trabajo social, cuáles son los objetivos y los métodos del trabajo social.

Para comprender lo que es el trabajo social tenemos que fijarnos en: 1. Las personas que participan en la acción social (fundamentalmente los trabajadores sociales y los usuarios). 2. Su organización y sus teorías (que son producto de un entorno social). Sólo podremos entender estos elementos si nos damos cuenta de cómo son construidos por la sociedad que los rodea y de la que forman parte.

"la realidad es un conocimiento que guía nuestra conducta y de la que todos tenemos una opción diferente". Llegamos a puntos de vista comunes de la realidad compartiendo nuestro conocimiento a través de varios procesos sociales (procesos sociales de poder y de influencia), que la organizan y la hacen objetiva.

## CONCLUSION

En con conclusión llegamos a que el trabajo social es importante ya que a pesar de todo adquirimos conocimientos, también a prendemos a valorar las necesidades que tiene cada persona a no discriminar, si no que, brindar ayuda a los que mas los necesitan, una de las cosas mas grande en nuestra carrera es tener el carácter y el conocimiento que se necesita para poder orientar y ser ese apoyo en la vida de los demás.

Para que así día a día podamos transmitir paz, esperanza, motivación, ya que como trabajadores sociales, debemos ser un apoyo, orientarlos mas no podemos resolver sus problemas.